



La gente tiene que seguir las indicaciones y circular por el sentido marcado en las vallas. | FOTOS: ENE

Paseando sin salir de tu camino

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha creado una ruta unidireccional en la Isla del Soto para evitar que los deportistas y caminantes se crucen

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

PASEAR por un recinto al aire libre de 13 hectáreas, donde el arte se une al medio ambiente y hacerlo de forma segura es un valor añadido en esta era COVID-19. Es lo que ha hecho el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes con la Isla del Soto donde, para garantizar la seguridad de sus vecinos, ha establecido un circuito de una única dirección en esta gran zona verde.

El objetivo final es que los corredores y caminantes no se crucen con otros deportistas y así se reduzcan los riesgos de contagio. Para ello, el circuito está totalmente balizado y señalizado, hasta el punto de que cada camino tiene un único sentido que permite a las personas que hacen deporte en la Isla dar la vuelta completa al recinto sin cruzarse con nadie.

Los usuarios siempre tienen que circular por la derecha y así se garantiza la distancia de segu-



En las pasarelas se han habilitado un carril de entrada y otro de salida.

ridad. También las pasarelas de acceso tienen señalización específica donde se indica cual es el carril de acceso en la entrada y en la salida. Todo el circuito está señalizado con cartelería para evitar

que haya errores, aunque ya no se precisa de la presencia de la Policía Local o Protección Civil como los primeros días tras el fin del confinamiento.

El circuito que se ha estable-

cido permite disfrutar tanto del entorno natural como de las intervenciones artísticas que se han hecho en la Isla, como la ruta de los lápices o las macetas gigantes.

Carbajosa abre el plazo de inscripción para las actividades deportivas

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha abierto ya el plazo de inscripción para las actividades deportivas que se iniciarán el próximo mes de octubre y a las que pueden optar todos los ciudadanos del municipio. Las inscripciones se podrán realizar hasta el próximo día 25 de septiembre en la Casa de Cultura, en horario de 9,00 a 14,00 horas y de 17,00 a 20,00 horas.

En la situación actual, el Ayuntamiento de Carbajosa ha decidido celebrar en este primer trimestre del curso solo las actividades municipales que se celebran al aire libre. Dado que las actividades se dan en espacios cerrados y con unas ratios que no permitiría admitir a todos los usuarios, y considerando que han de extremarse las medidas higiénicas ya que en caso contrario podría extenderse el contagio en el municipio, el Ayuntamiento de Carbajosa considera que solo se deben prestar en estos primeros meses del curso las actividades que se celebran al aire libre, ya que la posibilidad de contagio es reducida.

Sobre las demás actividades de Educación, Cultura y Deportes que programa habitualmente se irá decidiendo en las próximas semanas y en función de cómo evolucione la situación de la pandemia.

La Escuela de Música de Cabrerizos abre una nueva inscripción

La Escuela Municipal de Música de Cabrerizos ha abierto un nuevo plazo para matricularse en iniciación musical, práctica instrumental y formación musical complementaria. Las inscripciones se harán en el Centro Cultural. | ENE

La guardería municipal de Santa Marta mantiene la oferta de plazas a las familias

El centro ha iniciado el curso “con exigentes medidas de seguridad”

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha abierto las puertas de la guardería con un estricto protocolo de seguridad. La edil del área, Esther Casado, explicó que “hemos puesto en marcha un buen número de medidas que pasan por que los pequeños puedan acudir a las aulas de manera segura y que los padres se sientan tranquilos dejando a sus hijos en nuestra instalación. Sabemos que conciliar la vida laboral y perso-

nal es complicado y la mayoría de padres traen a los niños al centro porque tienen que trabajar, así que queremos que lo hagan con la tranquilidad que da el saber que están en un espacio en el que no van a correr riesgos”.

De este modo se ha dispuesto para las entradas una distancia de dos metros para padres en la espera para la entrega del menor, así como de las educadoras entre sí; obligatoriedad de la mascarilla para todo la persona que acceda

salvo los niños usuarios que no superan los tres años, así como gel hidroalcohólico y alfombras para desinfectar las suelas, jabón de manos en todas las aulas y de uso obligatorio en el acceso al centro y para rutina diaria de las aulas. El acceso al centro se limita a los usuarios. Las aulas serán modelo burbuja y serán continuamente ventilados gracias a que todos cuentan con un patio anexo que facilita no solo la limpieza sino esa ventilación continua.



La edil Esther Casado en el exterior del centro. | ENE